



**NEWS** たけお芸術祭 第42回武雄市公募美術展覧会  
表彰式が執り行われました

11月29日(金)~12月1日(日)、第42回武雄市公募美術展覧会が開催されました。

展覧会には171点の出品があり、多くの来場者が、趣味の域を超えた感性や創造性を感じさせる作品の数々に見入っていました。

12月1日には表彰式が執り行われ、一般の部で金賞を受賞された、佐賀県立有田工業高等学校の野田 葵様の作品について、下平実行委員長からは「器の内側に花をレイアウトするというのは、とても斬新なアイデア。若い感性にこれからも期待したい」と祝辞を述べられました。

一般の部の受賞者は以下のとおりです。

- |                 |              |
|-----------------|--------------|
| 金賞 工芸部門         | 野田 葵様(武雄町)   |
| 銀賞 日本画・洋画・水墨画部門 | 岩本 真美矢様(北方町) |
| 銅賞 書部門          | 中島 雅秋様(北方町)  |

このたびの受賞、誠にありがとうございます。



**NEWS** 令和7年武雄市消防出初式を開催しました

1月5日(日)、白岩競技場において武雄市消防出初式を開催しました。当日は消防署員、消防団員合わせて748人が参加し、服装点検、器具点検を行いました。

また、功績等のあった団員に対し表彰を行い、消防格納庫用地の提供や初期消火活動など特に功労いただいた一般協力者5人に対し、感謝状を贈呈しました。

今年一年の防火防災への決意を新たに、市民の皆さまの生命、財産を様々な災害から守る活動に取り組んでまいります。

引き続き消防行政へのご理解とご協力をお願いします。



**NEWS** スポーツチャンバラ世界選手権で大健闘!

1月9日(木)、市内スポーツチャンバラクラブのTeam犬武者の小池 璃空さん(朝日小3年)が、12月に東京都で開催された「第48回スポーツチャンバラ世界選手権大会」で世界3位と輝かしい成績を残され、市役所を訪問されました。

小池さんからは「外国の選手と試合ができ、いい経験になった。本当は金メダルが欲しかったので、この悔しさをばねに世界大会優勝を目指し頑張っていきたい」と意気込みの言葉をいただきました。

北川副市長は「世界大会3位と素晴らしい成績だが、これからも上を目指して頑張ってください」と述べました。

Team犬武者は、毎週水曜日夜に三間坂公民館で、土曜日午前中に朝日公民館で活動されています。興味がある方はぜひ足を運んでみてください。



**NEWS** 令和6年度佐賀県青少年育成県民会議顕彰を受賞されました

11月23日(土)に開催された令和6年度子ども・若者育成支援県民大会において、橘町で活動されている「ちゃりんこクラブ」さんが佐賀県青少年育成県民会議顕彰を受賞され、12月16日(月)、市役所を訪問されました。

同顕彰は、「地域で、地道にしかも優れた活動を展開している青少年、青少年団体、グループ等」を表彰するものです。

今回、24年の歴史を誇る「田んぼの学校」における橘小学校児童の体験活動に尽力されたことが高く評価され、受賞に至りました。

小松市長は「地域のつながりが特に深い橘町においてなくてはならない存在であり、これからも地域のために活動を続けていただきたい」と述べました。

ちゃりんこクラブの皆さま、誠にありがとうございます。